

Protokolleintrag vom 03.11.2010

2008/159

**Postulat von Karin Rykart Sutter (Grüne) und Dr. Martin Sarbach (SP), vertreten durch Marianne Aubert (SP) vom 02.04.2008:
Einbahnstrassen, Verbesserung der Signalisation für Radfahrende in der Gegenrichtung**

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist die Vorsteherin des Polizeidepartements namens des Stadtrats bereit, das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Karin Rykart Sutter (Grüne) begründet das Postulat (vergleiche Protokoll-Nr. 2915/2008).

Bruno Amacker (SVP) begründet den von Mauro Tuena (SVP) namens der SVP-Fraktion am 16. April 2008 gestellten Ablehnungsantrag.

Namens des Stadtrats nimmt der Vorsteher des Polizeidepartements Stellung.

Das Postulat wird mit 77 gegen 32 Stimmen dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat